



あけましておめでとうございます

年末年始は、ご家族でゆっくり過ごされたことと思います。子ども達も大きくなり、いろいろな事が分かるようになってきたので、ご家族と一緒に過ごした「お正月」を楽しむことができたのではないのでしょうか。

早いもので今年度もあと3か月となりました。友だちの名前を呼び関わって遊ぶ姿や、自分で！とアピールしながら身の回りのことに挑戦しようとする姿に成長を感じています。また子ども達の『たのしい』『できた』の笑顔に日々癒され保育士も元気をもらっています。そんな笑顔がたくさん見られるようお家の方と共に子ども達の成長を喜び合い、一人ひとりの思いに寄り添いながら保育を進めていきたいと思ひます。

今年もどうぞよろしくお願ひします。



### お兄さん、お姉さんと一緒に♪

11月から、夕方の外遊びにひよこ1組さんも仲間入りをしています。お兄さんお姉さん達がとてもかわいがってくれます。手をつないで歩いたり、「かわいい♡」とギュッとしてもらったり、異年齢交流のよい機会となっています。12月の半ば過ぎからは朝も外遊びに行ける日があり、一緒に体操をしました。「ジングルベル」をBGMにみんなで手をつないで踊る時は、輪の真ん中に入り、元気に踊るお兄さんお姉さんを見ているだけで嬉しそうな子ども達。みんな笑顔で、素敵な時間となっています。

寒い季節ですが、どんどん戸外へ出て貴重な異年齢クラスとのふれあいも楽しみたいと思ひます。



#### ☆お知らせ☆

りす組進級に向けて1月14日(火)から朝と15時のおやつの際はエプロンを使用しません。エプロン入れには1枚のみ入れて頂きますようお願いいたします。メニューによっては使用することもあるので、パススルーロッカーに予備のエプロンも入れておいてください。よろしくお願ひします。